



Portada	España	Mundo	Política	Dinero	Deportes	El Tiempo	Salud	Sucesos	Tierra	Ciencia	Educa	Empleo	Motor	Tecno	Ocio
Gente	Tele	Música	Cine	Cultura	Increíble	Moda	Belleza	Players	Familia	Religión	Local	Y Además			

Inicio **Deportes** [Atletismo](#) | [Baloncesto](#) | [Balonmano](#) | [Ciclismo](#) | [Formula 1](#) | [Fútbol](#) | [Golf](#) | [Motociclismo](#) | [Natacion](#) | [Tenis](#) | [Vela](#)

VARIOS

Panticosa Resort inaugura la temporada tras una inversión de más de medio millón de euros

23/11/2012 - EUROPA PRESS, MADRID

Panticosa Resort, destino turístico situado en pleno corazón del Pirineo de Huesca y próximo a las estaciones de esquí de Panticosa y Formigal, inaugurará la temporada de invierno el próximo 5 de diciembre, coincidiendo con el inicio del Puente de la Constitución, con una renovada oferta tras una inversión de más de medio millón de euros.

Me gusta 0 | [Twitter](#) 0 | [+1](#) 0 | [Imprimir](#) | [Deja tu comentario](#)



ÚLTIMA HORA

- ▶ Los tres acertantes del 'Pleno al Quince' se embolsarán más de 750.000 euros
- ▶ Juan Ignacio Martínez (Levante): "El Barça no tiene termómetro y son depredadores totales"
- ▶ Vilanova no da la Liga por ganada
- ▶ Vilanova (FC Barcelona): "La Liga no está sentenciada"

De este modo, el complejo de turismo de montaña pondrá a disposición de sus clientes las 250 habitaciones con las que cuenta el Hotel Continental, el Bañerío Termas de Tiberio y la amplia oferta gastronómica de los restaurantes Continental (restauración buffet), La Brasería (cocina tradicional aragonesa), La Fontana (cocina italiana) y el servicio especializado en banquetes del prestigioso Grupo El Cachirulo.

Con el objetivo de mejorar las instalaciones y ofrecer un servicio de calidad, durante los últimos meses se han invertido más de 500.000 euros en la mejora de las instalaciones y de diversos servicios como el nuevo lobby bar junto a la moderna chimenea del hall del hotel o la inauguración de una pista de esquí de fondo dentro del propio complejo.

Esta pista estará gestionada por el Ayuntamiento de Panticosa y cuenta con un recorrido total de 10,5 kilómetros (5,5 de nivel experto, 3,5 de nivel medio y 1,5 de nivel iniciación) que se suma a la nueva actividad de raquetas de nieve para adultos y niños. De hecho, se pondrá en marcha un servicio de animación para niños los fines de semana, festivos y periodos vacacionales de Navidad, Semana Santa y Reyes.

Además, se ha puesto en marcha de una nueva página web que contará con un motor de reservas optimizado, que permitirá comprar al mejor precio todos los servicios del Resort: desde el alojamiento hasta la línea de cosmética del Bañerío.

Para el director ejecutivo de Panticosa Resort, Antonio Domenech, "las mejoras realizadas permitirán reforzar el posicionamiento de Panticosa Resort como el destino de referencia del pirineo aragonés y ofrecer el mejor servicio durante, especialmente ahora para los amantes del esquí y las familias que quieren venir con sus hijos".

Me gusta 0 | [Twitter](#) 0 | [+1](#) 0 | [Imprimir](#) | [Deja tu comentario](#)

Tu **despense.com**
...vivirás mejor

REGÍSTRATE

y con tu primer pedido se añadirán 50€ a tu cuenta para pagar gastos de envío en tus pedidos de 59 € o mas.

AL MINUTO

- 09:29 Cascos dice que Zapatero y Rajoy están favoreciendo mayorías nacionalistas en Cataluña y País Vasco
- 09:27 Nota a la Agenda Informativa de la Comunidad de Madrid para hoy, lunes, 26 de noviembre de 2012
- 09:26 Mourinho vuelve a señalar a Özil al cambiarle en el descanso

KIT BUENOS DÍAS

SUSCRÍBETE! gratis
Tu primer encuentro con la información

LO MÁS

1/5 ▶

- Cristiano y Mourinho podrían fichar por el Manchester la próxima temporada
- La 'escudería' de Cristiano Ronaldo: ¡18 cochazos!
- Los 10 fichajes más caros de la historia del Real Madrid
- La lluvia puede ser la gran aliada de Fernando Alonso en Brasil
- La broma radiofónica que acabó con la compra del Oviedo
- Así vivimos la clasificación GP de Brasil: Alonso se reserva la magia para la carrera